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別 紙 

会 議 の 経 過 
令和４年１２月８日（木） 

午 前 ９時３０分 開議  

 

◎ 開会・開議の宣言 

○議長（佐戸仁志君） 皆さん、おはようございます。 

 開会に当たって、一言挨拶を申し上げます。 

 今回の伊根町議会選挙において当選をさせていただき、議会議長という大役を多くの仲間の推薦

をいただき仰せつかりました佐戸でございます。何分不慣れな役職ですのでお見苦しい件もあると

思いますが、活発な議論をし１２月議会が円滑に終われますようご協力お願いしたいと思います。 

 それでは始めさせていただきたいと思います。 

 ただいまの出席議員は９名です。 

 これから本日の議会を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

 

◎ 日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 本日の会議録署名議員は、会議規則第１２３条の規定によって、議長において 

           ２番、長谷川 議員 

           ８番、濱 野 議員を指名します。 

 以上の両議員に差し支えのある場合は、次の号数の議席の議員にお願いいたします。 

 ここで、町長より発言の申出がありましたので、これを許します。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 皆さん、おはようございます。 

 この場をお借りし、伊根町政執行に向けての所信を述べさせていただきます。 

 ご案内のとおり、このたびの町長選挙におきまして、私、吉本秀樹は町民の皆様からの信任と負

託を賜り、５期目の町政運営のかじ取り役を担わせていただくことになりました。町民の皆様から

賜りました心温まるご厚情に、この場をお借りし、衷心より御礼を申し上げます。 

 私がこの場に再度こうして立っておりますのは、手前みそではございますが、私の４期１６年間

の仕事を見ていただいた町民の皆さんから、さらに次の４年間もおまえがやれ、さらに頑張れ、そ

う言っていただいていると受け止めております。初心に立ち返り、町民本位の公正な町政運営、明

るく豊かで潤いのあるまちづくりに邁進をいたします。 

 私の町政運営に関する基本は、これまでもこれからも変わることがございません。金がない、人

がいない、仕事がない、そんな泣き言を並べてできない言い訳にしていないか、それではいけない。

そうではなく、ないものねだりをしない、この町にあるもの、持てるものを最大限に生かす。生か

すべきものとは、自然、景観、歴史、伝統・文化、そして地場産業、そして人と人のつながりであ

ります。そういった地域資源にしっかりと磨きをかける、そして身の丈に合わせた形で総合的にプ

ロデュースをし世界に発信であります。もって、交流人口、関係人口の倍増を図り、定住人口の減

少に歯止めをかける。農林水産業、商工観光業を活性化し、この町の振興発展を図る。それが方針

であります。 

 人口減少は、昭和２９年の町政施行以来の課題でございます。平成２２年の第５次伊根町総合計

画の人口見通しは、策定時の２，４００余りが１０年後の令和２年には１，６００人台になるとい

うショッキングなものでございました。しかし、その第５次総合計画大看板、人が生き生きを合言

葉に様々な施策に取り組む中、実際には２，０００人台を保ちました。 

 人口２，０００人台を保つことができた第５次総合計画期間中には、子供たちの数は増えており

ます。このことは、過疎地と呼ばれる本町にとって極めて重要なことであります。全国でもまれな

ことであります。私が町長に就任した年、伊根町内で生まれた子供はたったの３人。それが、直近
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の１０年間、平均して十二、三名生まれております。そして、令和元年には小中学校児童生徒の数

は合わせて８７名、それが令和１０年には１２８名となります。当町の子育て支援策が、その充実

ぶりが功を奏しているのではないかと、そのように思うところでございます。 

 人口増加を目指す施策は一朝一夕には効果が見込めるものではございません。徐々に、徐々に効

果が表れてくる。少しではありますが、その兆しが見えているのではないかと思うところでござい

ます。 

 現在の第６次伊根町総合計画は、みんなで創るええまち。大看板は、みんなで創るええまちです。

この町の現実をしっかり見据え、皆さんの声を聞き、意見を交わし、将来を語る。あるべき未来を

展望し、着実に歩むこと、誠心誠意この町のために心血を注ぐ、それが私に課せられた使命である

と考えております。この町の希望をみんなでみんなで大きく大きく育む、紡いでまいりたく思いま

す。 

 今、町内を見渡してみますと、新型コロナ感染症の影響がまだまだ残っております。コロナで疲

弊した町内の社会経済をいかに立て直すか。これまで進めてきた舟屋を核とした観光振興と農林水

産業とを融合させて町内全域に活力をもたらす、その方針を進める中、舟屋民宿だけでなく農家民

宿や民泊なども生まれ、飲食店も増えてまいりました。それらに取り組む移住者も増えております。

この流れに勢いをつけ効果を広げていくべきに思います。また、これまで展開してきました様々な

施策のその効果をいかにして広く町内全域にもたらすのか、それが今後の大きな課題でございま

す。 

 行政改革は、これはいつの時代にあっても必要不可欠であり、不断の検証とその結果による見直

しが必要であります。不必要なものは削り、必要なもの、求められているものは充実させる、選択

と集中、スクラップ・アンド・ビルド、そして、入るを量りていずるを制す、これは基本中の基本

と心得ます。 

 私はこの１０年間で、医療と福祉を充実させるための専門職、保健師、看護師、理学療法士、社

会福祉士の積極的な採用を進めてまいりました。もって、保健センター機能を充実させてまいりま

した。さらに、京都府立医科大学附属北部医療センターの協力を得て、町内２つの診療所を安定的

に運営できております。 

 この効果が端的に表れたのが新型コロナ感染症対策でございます。国内で先頭を切って開始でき

たワクチン接種や町内で感染者が発生したときの対応、様々な感染予防と拡大防止対策、さらに感

染初期における首相の休校要請に対し、町内の状況を冷静に判断し休校要請を見送ったこと。まさ

に、小さな町ならではの成果だと自負しております。 

 さて、私がこれからの４年間でやらなければいけないことは、まずはコロナ禍で痛んだ社会経済

活動、疲弊した地域力の再生、新型コロナ感染症第８波への備え、これは待ったなしでございます。

さらに、いねばんの利活用の拡大、いねタクの定着と安定運行、エネルギー構造高度化と再生可能

エネルギーの活用による地域振興で持続可能なまちづくりを推進します。伊根町版ＳＤＧｓでござ

います。 

 さらには、宮津高校伊根分校跡地活用計画、筒川地区コミュニティー拠点整備、オーバーツーリ

ズム対策と経済波及効果の町内一円への拡大、子育て支援のみならず子育て教育環境の整備による

保育・教育の充実、こういったものは重点課題でございます。 

 小さい町ならではの強みを生かし、一つ一つ丁寧に積み上げトータルとして誰もが住みよいまち

づくりを行う。この町に住まう人々に、この町を訪れてくれる人々に喜ばれる行政を目指します。 

 いつも申しておりますこのコロナ禍で見えてきたもの、その一つはやはり政治、経済、文化の東

京一極集中、都市部への人口集中の危うさであります。この危うさを回避し持続可能な日本社会を

目指すためには、地方の農山漁村に重きを置いた分散型低密度社会が望まれます。すなわち、我々

地方の出番であります。伊根町は、多くの課題や少子・高齢化という難題も抱えております。今後

も新たな行政ニーズは生まれます。１つが終わればまた１つ、次から次から生まれてまいります。 

 しかし、これからは地方の時代だ、そういうことをしっかりと自覚し、歩を進めていくべきに思

います。 

 そのためにも、この地域でしっかりとした生産のシステム、きちんとした生活のシステムを構築
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する、整えることが大事であります。ある意味、数で数えるのではなく、先進的かつ魅力的な少数

社会を構築できればよいと思います。先進的かつ魅力的な少数社会とは、人が減っても地域資源が

よい形で活用され充実した日々が過ごせる場を言います。ＩＴ環境など時代にふさわしい普遍的な

環境を整える、インフラを整備する、地域福祉の充実を図る、一方、都市にはない田舎暮らしの価

値を積み重ねることが農山漁村の地域づくりの基本と思います。 

 伊根町が伊根町であり続けるために、伊根町民の最大多数の最大幸福のために、全力で取り組ん

でまいります。 

 議員の皆様並びに町民の皆様のご理解とご支援、ご協力を心から心からお願い申し上げ、私の所

信表明といたします。どうか皆様、よろしくお願いを申し上げます。 

 

◎ 日程第２ 諸般の報告 

○議長（佐戸仁志君） 日程第２、諸般の報告を行います。 

 諸会議等へ議員等の出席された状況は、公務報告のとおりでございます。 

 監査委員から報告のあった例月出納検査結果については、事務局で保管しておりますので、必要

な方は閲覧してください。 

 次に、松山議員から宮津与謝消防組合定例会について報告いただきます。３番、松山議員。 

○３番（松山義宗君） 去る１０月２１日、宮津与謝消防組合議会定例会が招集をされ、議長と一

緒に出席してまいりました。内容は、専決処分の報告、育児休業について勤務時間に関する条例の

一部改正が２件、全員賛成で承認されました。人事案件が１件、公平委員の選任について、全員の

同意を得て同意されました。令和３年度決算認定が１件、賛成多数で認定されました。補正予算が

１件、全員賛成で可決されました。 

 また、会議に先立ち全員協議会が開催され、消防指令センター共同運用の進捗状況についての説

明がありました。 

 以上です。 

○議長（佐戸仁志君） 次に、大谷議員から宮津与謝環境組合定例会について報告いただきます。

６番、大谷議員。 

○６番（大谷 功君） それでは、報告いたします。 

 １０月２１日に宮津与謝環境組合議会定例会が与謝野町役場で開催され、伊根町議会から山根朝

子総務副委員長と私が出席をいたしました。議題は、令和３年度宮津与謝環境組合歳入歳出決算認

定について、令和４年度宮津与謝環境組合一般会計補正予算の２議案で、いずれも全員賛成で可決

をされ、その後、１名の一般質問の後、閉会をいたしました。 

 以上です。 

○議長（佐戸仁志君） 以上で諸般の報告を終わります。 

 

◎ 日程第３ 報告第２号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第３、報告第２号 専決処分の報告について（交通事故に係る損害賠

償の額の決定と和解について）を議題とします。 

 本件について、提出者の説明を求めます。横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 報告第２号 専決処分の報告について（交通事故に係る損害賠

償の額の決定と和解について）の説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑はないようでありま

すので、質疑を終わりたいと思います。ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 以上で、報告第２号を終わります。 

 

◎ 日程第４ 議案第６２号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第４、議案第６２号 専決処分の承認を求めることについて（令和



4 

４年度伊根町一般会計第４回補正予算）を議題とします。 

 本案について提案理由の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６２号 専決処分の承認を求めることについて（令和４年度伊根町

一般会計第４回補正予算）でございます。 

 補正予算書１ページをご覧ください。 

 歳入歳出予算総額に４，１０７万６，０００円を追加し３４億３，２４８万８，０００円とする

ものでございます。 

 ２ページ、３ページをお願いいたします。歳入です。 

 １４款国庫支出金 １項国庫負担金２５０万５，０００円の増額は、新型コロナワクチン接種体

制確保費負担金でございます。 

 ２項国庫補助金３，５２５万９，０００円の増額は、新型コロナ感染症対応地方創生臨時交付金

１，７４５万６，０００円、電力・ガス・食料品等価格高騰緊急支援給付費補助金１，６３０万円

などによるものでございます。 

 １８款繰入金 ２項基金繰入金３３１万２，０００円の増額です。 

 ４ページ、５ページをお願いいたします。 

 ２款総務費 １項総務管理費２，０７６万８，０００円の増額です。地域経済対策として本年

１１月１日の住民基本台帳を基に町民１人当たり１万円、総額で２，０００万円、町内で利用でき

る地域振興券の配布事業を実施するものでございます。 

 ３款民生費 １項社会福祉費１，６８０万３，０００円の増額です。電力・ガス・食料品等の価

格高騰による負担増を踏まえ、特に家計への影響の大きい住民税非課税世帯に対し１世帯当たり

５万円の給付金を支給するものでございます。 

 ４款衛生費 １項保健衛生費３５０万５，０００円の増額です。オミクロン株に対応した新型コ

ロナワクチン接種を実施するため、不足する事務関係経費を計上するものでございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 議案第６２号 専決処分の承認を求めることについて（令和

４年度伊根町一般会計第４回補正予算）の説明（各担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑がないようでありますが、これで質疑を終

わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６２号 専決処分の承認を求めることについて（令和４年度伊根町一般会計第

４回補正予算）を採決します。 

 本件は承認することに賛成の方はご起立願います。起立全員です。したがって、本件は承認する

ことに決定いたしました。 

 

◎ 日程第５ 議案第６３号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第５、議案第６３号 令和４年度伊根町一般会計第５回補正予算を議

題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６３号 令和４年度伊根町一般会計第５回補正予算でございます。 

 補正予算書１ページをご覧ください。 

 歳入歳出予算総額に２億８９６万１，０００円を追加し、３６億４，１４４万９，０００円とす
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るものでございます。 

 ２ページ、３ページをお願いいたします。歳入です。 

 １３款使用料及び手数料 １項使用料４５０万７，０００円の増額は、滞在型体験観光まちづく

り施設使用料と町営駐車場の使用料でございます。 

 １４款国庫支出金 １項国庫負担金３万９，０００円の増額。 

 ２項国庫補助金３５万円の増額です。 

 １５款府支出金 １項府負担金３１万８，０００円の増額。 

 ２項府補助金１７６万８，０００円の増額です。 

 １９款１項繰越金１億８，３０７万９，０００円の増額で、前年度繰越金でございます。 

 ２１款１項町債１，８９０万円の増額は、過疎対策事業債の増額です。 

 ４ページ、５ページをお願いいたします。歳出でございます。 

 今回は令和４年人事院勧告に従った、具体的には初任給と若年層を中心にした０．２３％の月例

給の引上げと０．１月分の勤勉手当引上げです。その部分については以後の説明を省略いたします。 

 １款１項議会費９６万５，０００円の増額です。議会から要望のあった議員報酬の引上げについ

て、伊根町特別職報酬審議会に諮問を行い答申いただいた内容を反映するため、必要な額を計上し

たものなどでございます。 

 ２款総務費 １項総務管理費１億７，２５４万２，０００円の増額です。前年度の歳計剰余金を

財政調整基金などに積み立てるものが主なものでございます。 

 ２項徴税費２３万６，０００円の増額。 

 ３項戸籍住民基本台帳費５４万５，０００円の増額。 

 ３款民生費 １項社会福祉費３２万５，０００円の増額。 

 ２項児童福祉費２７２万８，０００円の増額で、出産・子育て応援交付金の計上などでございま

す。 

 ４款衛生費 １項保健衛生費２３８万６，０００円の増額です。 

 ２項清掃費１６万２，０００円の増額です。 

 ６款農林水産業費 １項農業費６９万２，０００円の増額は、中山間地域等直接支払交付金で集

落協定の統合による広域加算措置でございます。 

 ３項水産業費１５４万４，０００円の増額です。下水道事業特別会計への繰出金でございます。 

 ７款１項商工費２，３６９万９，０００円の増額です。浦島公園の空調設備更新工事のほか、滞

在型体験まちづくり施設と町営駐車場の管理経費の計上でございます。 

 ８款土木費 １項土木管理費１３万７，０００円の増額。 

 ２項道路橋りょう費１２万３，０００円の増額です。 

 １０款教育費 １項教育総務費４７万１，０００円の増額。 

 ２項小学校費１３１万９，０００円の増額。 

 ３項中学校費８７万９，０００円の増額。 

 小中学校費とも人件費のほか、電気料金の高騰による光熱水費の増額でございます。 

 ６項社会教育費２０万８，０００円の増額です。 

 次に、６ページをお願いいたします。第２表地方債の補正でございます。 

 浦島公園の空調設備更新工事の費用を過疎対策事業債で措置するための追加でございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 議案第６３号 令和４年度伊根町一般会計第５回補正予算の説

明（各担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。８番、濱野議員。 

○８番（濱野茂樹君） １５ページ、議会費の中の議員人件費で議員報酬を引き上げるということ

で説明がありました。 

 今回の議案に伊根町特別職職員の給与及び報酬等に関する条例の改正案がないんですが、これは
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いつ条例改正をされてここに計上が上がっているのか、また、条例改正の必要はないのかどうかお

聞かせください。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） すみません、議案第７１号の職員の給与に関する条例等の一部

改正でございますが、これにつきましては従前から二段階ロケットという感じで非常に改正文を見

ますと分かりにくくなっておりますが、ページ数で言いますとずっと給料表が続いておりますが、

これをずっと裏にいっていただきまして１３ページとなっております。１３ページ第４条のほうに

伊根町の特別職職員の給与及び報酬に関する条例に基づきまして別表を次のように改めるというこ

とで、先ほどご説明しました金額を改定するものでございます。なかなか見にくいものとなってお

りまして大変申し訳ありません。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はありませんか。３番、松山議員。 

○３番（松山義宗君） ２３ページ、浦島公園の空調に関してなんですけれども、これ前と同じよ

うな形にされるのか、それとも安く上げようと思えば各部屋につけたほうが安いかなとは思うんで

すが、設計はどのようになっているのか、それにそういう検討がされたかどうかということも含め

てちょっとお聞かせください。 

○議長（佐戸仁志君） 千賀課長。 

○企画観光課長（千賀和孝君） 更新の工事につきましては、現状と同じビル用マルチ天井ビルト

イン形式で更新を行います。 

 議員おっしゃるように部屋の各個につけるという方法も検討したんですけれども、配管の撤去等

いろいろなことを検討した結果、設計事務所のほうから現状維持の方針のほうが安くあがるという

か維持管理等もしやすいということで検討結果が出ていまして、現状どおりの更新ということで行

わせていただきたいと思っております。 

○議長（佐戸仁志君） 松山議員。 

○３番（松山義宗君） 同じく２３ページなんですが、一番下の土地の借地料を若干値上げしたと

いうことなんですけれども、その根拠というのはどういうことなのか。 

○議長（佐戸仁志君） 千賀課長。 

○企画観光課長（千賀和孝君） 七面山の駐車場一部は平田区から用地をお借りしておりまして運

営させていただいております。 

 平田区との契約で借地料につきましては、七面山駐車場の使用料収入の７７分の３１をお支払い

するという契約になっておりますので、利用料の収入の増加に伴いまして借地料も増加させていた

だくものです。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はありませんか。６番、大谷議員。 

○６番（大谷 功君） １３ページのマイナポイント事業補助金です。 

 役場として精力的にマイナンバーカードを推進されておられましたが、これの今現在の状況がど

うなっているのかということと、来年度から国のほうでは申請率とか交付率を地方交付税の算入の

基礎とするというようなことが言われておるんですが、ここの場合の補助金はこれは人口によって

３５万円入ってきたということなんでしょうか。お願いします。 

○議長（佐戸仁志君） 森田課長。 

○住民生活課長（森田連三君） １１月末現在の申請状況につきまして、昨日京都府のほうから報

告をいただきました。それによりますと、人口に対する申請件数の率、これについては京都府下

１位をいただきました。その他、申請済みの方の率、それから既にカードを受け取った方の率、こ

れについては残念ながら２位でございましたが、京都府下で一番申請率の高い自治体となっており

ます。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） すみません、交付税につきましてはまだ地方自治法に基づく技

術的助言ということで総務省のほうから通知がありませんので、ちょっとご返答はできないという

ことでございます。 

○議長（佐戸仁志君） ６番、大谷議員。 
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○６番（大谷 功君） 交付が何件あったということを１点聞きたいのと、それから今回の３５万

円というのは何を基礎に３５万円になったのかということなんです。 

○議長（佐戸仁志君） 森田課長。 

○住民生活課長（森田連三君） 正確な申請件数については後ほどお調べして回答させていただき

たいと思います。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） すみません、マイナポイント事業費の補助金３５万円につきま

しては、先ほど森田課長からの説明もありましたとおり職員が土日も出勤しておりますのでそれの

時間外手当が想定より超えましたので、その分についてマイナポイント事業費補助金ということで

全額いただくものでございます。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はございませんか。和田議員。 

○７番（和田義清君） すみません、観光費で２３ページのところなんですが、一番下の駐車場管

理運営費のところで修繕料で１２０万６，０００円ですか、磁気リーダーの修繕ということでお伺

いしておるんですけれども、当初駐車場ができたときからちょっと海の近くなんでいろいろと修繕

かさむんじゃないかということで、意外にもっているなと思っていたんですけれども、これは今回

この磁気リーダーの修繕というのは駐車場の管理費の中では初めて上がってきたんですか。過去に

も何回かあったんですか。 

○議長（佐戸仁志君） 千賀課長。 

○企画観光課長（千賀和孝君） 磁気リーダーにつきましては今年度１件ありまして、それは既に

計上済みの修繕料で対応させていただきました。 

 精算機ごとに磁気リーダー、カードを読み取るところの装置になっていましてそれごとにありま

して、他の装置についてもそろそろ更新の必要があるということを定期点検の中で業者のほうから

指摘を受けておりますので、その費用を計上させていただくものとしております。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はございませんか。８番、濱野議員。 

○８番（濱野茂樹君） ２３ページ、浦島公園管理運営費でございますが、本施設の指定管理は居

抜きのイメージのふうに理解しておったんですが、今回含め当初予算の工事費７３６万

６，０００円を含めると合計２，５７６万９，０００円と工事費がかさんできております。昨年度

決算では６００万を超える管理費が団体のほうに支出されておりますが、実際に管理運営ができて

いたか疑問であります。施設の老朽化であり本支出は仕方ないというふうに理解しておりますが、

以前の管理者からは何も本件について相談はなかったのか、また今後予想される工事支出はあるの

かどうかお聞かせください。 

○議長（佐戸仁志君） 千賀課長。 

○企画観光課長（千賀和孝君） 今回計上させていただいております空調設備の更新工事ですけれ

ども、浦島公園の空調設備は３系統に分かれておりまして、その全部を更新させていただきたいと

思っております。 

 ３系統のうち１系統は前年度以前から故障しておりまして、これは前指定管理者からも報告を受

けておりますけれども、空調設備の更新までは求めておられず、町といたしましても現状維持で妥

当と判断をしていたところです。今年度指定管理者が交代した後、３系統のうちもう一系統の空調

設備も故障いたしまして、建築から約２５年を経過していることから、もう一系統も故障のおそれ

がありますので３系統全ての更新が必要と判断し、６月補正で設計費の予算計上を可決いただき、

今回工事費の計上に至ったものです。 

 今後予想される工事費があるかとのご質問ですけれども、議員おっしゃるように施設全体の老朽

化が進んでおりまして、特にＲＣ造の建物でありますので雨漏りは心配されます。前指定管理者も

発生のたびに指定管理料に含まれる修繕費で対応をいただいておりましたが、今後大きな対応が必

要になるかと予想をしております。 

 また、高圧受電設備につきましてはそれぞれの機器に更新推奨年というのが設定されておりまし

て、その年を過ぎますと即更新が必要というものではないようですが、ある程度まとまった段階で

受電設備の更新が必要になってくると考えております。 
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○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はございませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑

を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６３号 令和４年度伊根町一般会計第５回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第６ 議案第６４号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第６、議案第６４号 令和４年度伊根町国民健康保険特別会計第２回

補正予算を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６４号 令和４年度伊根町国民健康保険特別会計第２回補正予算で

ございます。 

 ２９ページをお願いいたします。 

 事業勘定の歳入歳出予算総額に４２１万８，０００円を追加し、３億７，８８６万７，０００円

とするものでございます。 

 ３０、３１ページをお願いいたします。歳入です。 

 １０款繰入金 １項他会計繰入金４５７万５，０００円の増額。 

 ２項基金繰入金６１０万９，０００円の減額。 

 １１款１項繰越金５７５万２，０００円の増額です。 

 ３２、３３ページをお願いいたします。歳出です。 

 ６款保健事業費 ３項健康管理センター事業費４２１万８，０００円の増額です。 

 ２９ページにお戻りください。 

 伊根診療所勘定の歳入歳出予算総額３６８万８，０００円を追加し、１億１，９８１万

１，０００円とするものでございます。 

 ４２、４３ページをお願いいたします。歳入です。 

 １款診療収入 ２項外来収入２１０万円の増額。 

 ８款繰入金 １項他会計繰入金２４３万９，０００円の減額。 

 ９款１項繰越金４０２万７，０００円の増額です。 

 ４４、４５ページをお願いいたします。歳出です。 

 １款総務費 １項施設管理費１５８万８，０００円の増額。 

 ２款１項医業費２１０万円の増額です。新型コロナとインフルエンザの同時流行で検査回数が増

えることが想定されるため、当該経費を増額するものでございます。 

 ２９ページにお戻りください。 

 本庄診療所勘定の歳入歳出予算総額に９６万円を追加し、６，７６１万４，０００円とするもの

でございます。 

 ５４、５５ページをお願いいたします。歳入です。 

 １款診療収入 ２項外来収入９１万円の増額。 

 ８款繰入金 １項他会計繰入金３万６，０００円の減額。 

 ９款１項繰越金８万６，０００円の増額です。 

 ５６、５７ページをご覧ください。歳出です。 

 １款総務費 １項施設管理費５万円の増額。 

 ２款１項医業費９１万円の増額です。伊根診療所と同様の検査費用でございます。 
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 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

お願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 森田課長。 

○住民生活課長（森田連三君） 議案第６４号 令和４年度伊根町国民健康保険特別会計第２回補

正予算の説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。７番、和田議員。 

○７番（和田義清君） 予算書５３ページのところなんですけれども、臨床検査委託料で議運でも

町長のほうからご説明いただいたんですけれども、恐らくちょっと感染拡大が予測できるので委託

料を２１０万円増額しているというふうにお聞きしているんですけれども、これの積算根拠といい

ますか、大体１回の検査が幾らぐらいで何回分ぐらいを想定してこれこういう金額になったのか分

かればご説明ください。 

○議長（佐戸仁志君） 森田課長。 

○住民生活課長（森田連三君） ＰＣＲ検査１回大体７，０００円ぐらいが必要になってまいりま

す。これを２１０万円ですから３００回ということになります。説明のときには申し上げていなか

ったんですけれども、実はもう既に当初予算は使い切っておりまして予算流用しておる状況でござ

います。そういったことも含めまして、これまでの流用分と含めて補正をさせていただくものでご

ざいます。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はございませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑

を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６４号 令和４年度伊根町国民健康保険特別会計第２回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 休憩をいたします。 

 １１時まで休憩をいたしますのでよろしくお願いします。 

休憩 １０時４５分 

再開 １０時５８分 

○議長（佐戸仁志君） それでは再開したいと思います。休憩前に引き続き、会議を開きます。 

 答弁保留がございましたので答えさせていただきたいと思います。森田課長。 

○住民生活課長（森田連三君） 失礼いたします。 

 マイナンバーカードの申請件数でございます。１，４２９件、１１月末現在でいただいておりま

して、率にしまして７１．８５％で京都府下でトップであります。一方で、実際にカードを受け取

られて運用中の件数につきましては１，１５４件、率にして５８．０２％、これについては２位で

ございます。 

 採決前にご説明をするべきところでございましたが、回答が遅れましたことをおわび申し上げま

す。 

 

◎ 日程第７ 議案第６５号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第７、議案第６５号 令和４年度伊根町簡易水道特別会計第２回補正

予算を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６５号 令和４年度伊根町簡易水道特別会計第２回補正予算でござ

います。 
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 ６７ページをお願いいたします。 

 歳入歳出予算総額に４００万５，０００円を追加し、１億５，２１１万円とするものでございま

す。 

 ６８、６９ページをお願いいたします。歳入です。 

 ５款繰入金 １項他会計繰入金３８万７，０００円の増額。 

 ６款１項繰越金３６１万８，０００円の増額です。 

 ７０ページ、７１ページをお願いします。歳出です。 

 １款総務費 １項総務管理費８万６，０００円の増額。 

 ２項施設管理費３０万円の増額。 

 ４款１項基金積立金３６１万９，０００円の増額は、簡易水道減債基金積立金でございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 橋本課長。 

○地域整備課長（橋本利将君） 議案第６５号 令和４年度伊根町簡易水道特別会計第２回補正予

算の説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑がないようでありま

すが、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６５号 令和４年度伊根町簡易水道特別会計第２回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第８ 議案第６６号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第８、議案第６６号 令和４年度伊根町下水道事業特別会計第１回補

正予算を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６６号 令和４年度伊根町下水道事業特別会計第１回補正予算でご

ざいます。 

 ８１ページをお願いいたします。 

 歳入歳出予算総額に４６３万２，０００円を追加し、１億３，６８０万３，０００円とするもの

でございます。 

 ８２、８３ページをお願いいたします。歳入です。 

 ２款分担金及び負担金 １項分担金３２０万円の増額は、加入分担金の増額見込み分でございま

す。 

 ６款繰入金 １項他会計繰入金１４０万１，０００円の増額です。 

 ７款１項繰越金３万１，０００円の増額です。 

 ８４、８５ページをお願いいたします。歳出です。 

 １款総務費 ２項施設管理費１４０万円の増額は、電気料金の高騰などによるものでございます。 

 ２款施設整備費 １項漁業集落排水事業費３万２，０００円の増額。 

 ４款１項基金積立金３２０万円の増額は、下水道減債基金積立金でございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 橋本課長。 
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○地域整備課長（橋本利将君） 議案第６６号 令和４年度伊根町下水道事業特別会計第１回補正

予算の説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６６号 令和４年度伊根町下水道事業特別会計第１回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第９ 議案第６７号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第９、議案第６７号 令和４年度伊根町介護保険特別会計第１回補正

予算を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６７号 令和４年度伊根町介護保険特別会計第１回補正予算につい

てでございます。 

 ９５ページをお願いいたします。 

 保険事業勘定の歳入歳出予算総額に５９４万４，０００円を追加し、４億７，０４０万

５，０００円とするものでございます。 

 ９６、９７ページをお願いいたします。歳入です。 

 １款保険料 １項介護保険料１１９万１，０００円の減額。 

 １０款繰入金 ２項基金繰入金８４６万８，０００円の減額。 

 １１款１項繰越金１，５６０万３，０００円の増額です。 

 ９８、９９ページをお願いいたします。歳出です。 

 ９款諸支出金 １項償還金及び還付加算金５９４万４，０００円の増額で、前年度の国、府支出

金の精算返還分でございます。 

 ９５ページにお戻りください。 

 介護サービス事業勘定の歳入歳出予算総額に１３０万６，０００円を追加し、２７７万

６，０００円とするものでございます。 

 １０８ページ、１０９ページをお願いいたします。歳入です。 

 ９款１項繰越金１３０万６，０００円の増額です。 

 １１０、１１１ページをお願いいたします。歳出です。 

 １款総務費 １項施設管理費１３０万６，０００円の増額で、職員人件費の会計間の組替えによ

るものでございます。 

 担当課長からの細部説明については省略させていただきますが、ご審議の上、ご可決賜りますよ

うよろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 
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 これから議案第６７号 令和４年度伊根町介護保険特別会計第１回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１０ 議案第６８号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１０、議案第６８号 令和４年度伊根町訪問看護事業特別会計第

１回補正予算を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６８号 令和４年度伊根町訪問看護事業特別会計第１回補正予算で

ございます。 

 １２１ページをお願いいたします。 

 歳入歳出予算総額に１２３万３，０００円を減額し、２，５９９万円とするものでございます。 

 １２２、１２３ページをお願いいたします。歳入です。 

 ５款繰入金 ２項基金繰入金１２４万６，０００円の減額。 

 ９款１項繰越金１万３，０００円の増額です。 

 １２４、１２５ページをお願いいたします。歳出です。 

 １款総務費 １項施設管理費１２３万３，０００円の減額で、職員人件費の会計間の組替えによ

るものでございます。 

 担当課長からの細部説明については省略させていただきますが、ご審議の上、ご可決賜りますよ

うお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６８号 令和４年度伊根町訪問看護事業特別会計第１回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１１ 議案第６９号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１１、議案第６９号 令和４年度伊根町後期高齢者医療特別会計第

１回補正予算を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第６９号 令和４年度伊根町後期高齢者医療特別会計第１回補正予算

についてでございます。 

 この補正は歳入歳出予算総額の変更はございません。 

 １３６、１３７ページをお願いいたします。歳入です。 

 ４款繰入金 １項一般会計繰入金１２万５，０００円の減額。 

 ５款１項繰越金１２万５，０００円の増額です。 

 繰越金処理による歳入の組替えのみでございます。 

 担当課長からの細部説明につきましては省略させていただきますが、ご審議の上、ご可決賜りま

すようお願いを申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 
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○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第６９号 令和４年度伊根町後期高齢者医療特別会計第１回補正予算を採決します。 

 本案は原案のとおり可決することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１２ 議案第７０号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１２、議案第７０号 伊根町上下水道事業審議会設置条例の制定に

ついてを議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７０号 伊根町上下水道事業審議会設置条例の制定についてでござ

います。 

 伊根町の簡易水道事業及び下水道事業の健全な経営を図るため、住民代表に加え学識経験者等を

含めた審議会を条例で設置しようとするものでございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

お願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 橋本課長。 

○地域整備課長（橋本利将君） 議案第７０号 伊根町上下水道事業審議会設置条例の制定につい

ての説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７０号 伊根町上下水道事業審議会設置条例の制定についてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１３ 議案第７１号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１３、議案第７１号 伊根町職員の給与に関する条例等の一部改正

についてを議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７１号 伊根町職員の給与に関する条例等の一部改正についてです。 

 伊根町議会からの要望に基づく議員報酬の改正を行うものと、令和４年人事院勧告に準拠した職

員給与等の改正を実施するための条例改正でございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 議案第７１号 伊根町職員の給与に関する条例等の一部改正に

ついての説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑がないようでありま

すが、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ございませんか。 
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（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７１号 伊根町職員の給与に関する条例等の一部改正についてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１４ 議案第７２号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１４、議案第７２号 令和３年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全

工事変更請負契約の締結についてを議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７２号 令和３年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全工事変更請負

契約の締結についてでございます。 

 入札残額を活用し、事業進捗を図るため増工するものでございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 橋本課長。 

○地域整備課長（橋本利将君） 議案第７２号 令和３年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全工事

変更請負契約の締結についての説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７２号 令和３年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全工事変更請負契約の締結に

ついてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１５ 議案第７３号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１５、議案第７３号 令和４年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全

工事請負契約の締結についてを議題といたします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７３号 令和４年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全工事請負契約

の締結についてでございます。 

 伊根漁港大浦第１岸壁機能保全工事の令和４年度事業費の契約の締結でございます。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

よろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 橋本課長。 

○地域整備課長（橋本利将君） 議案第７３号 令和４年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全工事

請負契約の締結についての説明（担当課長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑がないようでありま
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すが、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７３号 令和４年度伊根漁港水産物供給基盤機能保全工事請負契約の締結につい

てを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１６ 議案第７５号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１６、議案第７５号 京都府市町村職員退職手当組合規約の変更に

ついてを議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７５号 京都府市町村職員退職手当組合規約の変更についてでござ

います。 

 同組合の構成団体の名称変更によるものでございます。相楽郡広域事務組合を相楽広域事務組合

に改めるものでございます。 

 担当課長からの細部説明につきましては省略させていただきますが、ご審議の上、ご可決賜りま

すようよろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本案について討論を省略し、直ちに採決したいと思いますが、ご異議ありません

か。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７５号 京都府市町村職員退職手当組合規約の変更についてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１７ 議案第７６号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１７、議案第７６号 財産の無償貸付の変更についてを議題としま

す。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７６号 財産の無償貸付の変更についてでございます。 

 宮津地方森林組合に伊根支所用地として無償貸与している土地の一部について、筒川駐在所用地

として京都府警察本部に貸し付けるため、用地府道側の一部の返還を受けるためのものでございま

す。 

 細部につきましては、担当課長からご説明申し上げますので、ご審議の上、ご可決賜りますよう

お願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 議案第７６号 財産の無償貸付の変更についての説明（担当課

長説明記載省略） 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。１番、上辻議員。 
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○１番（上辻 亨君） 駐在所さんがここへ移転するというお話でありますが、現在ある駐在所さ

ん、その建物はどのようにされるのでしょうか。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 現在お聞きしますと、一応解体して更地として町にご返還いた

だくということになっております。建築からかなりたっておりますし、今の駐在さんが来られる前

に結構大規模な改修をされていましたが、やはり施設の基礎自体のものが老朽化しておりますので、

そのまま引き続き使用するのは難しいかなというふうに思っております。 

○議長（佐戸仁志君） 他に質問はございませんか。８番、濱野議員。 

○８番（濱野茂樹君） 契約の内容についてお伺いします。 

 無償貸与の期間は平成７年の議決のまま引き続きになるのか、契約年数についてお伺いしたいと

いうのと、もし仮にこの辺り無償貸与すればいいと思いますけれども、有償でした場合には大体ど

のくらいの金額がかかるものなのか、もし分かれば教えてください。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 契約につきましては本議決でもって議決日以降の契約日が変更

契約日というふうになっております。これにつきましては、町村議会議長会等にお聞きしまして新

たに再度議決をして議決後に変更するというご指導をいただいておりますので、そのようにさせて

いただきます。 

 また、有償貸付けしたらどれぐらいの費用になるかでございますが、すみません、ちょっとこれ

につきましては資料を持ち合わせておりません。 

○議長（佐戸仁志君） ８番、濱野議員。 

○８番（濱野茂樹君） 他市町村にも宮津地方森林組合への貸付けしている土地等があるとは思う

んですが、その場合も全て無償でされているという理解でいいのか、その中にもし有償というのが

あるのかどうか教えてください。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 宮津地方森林組合につきましては、本所がご存じのように須津

にございます。これは従前までは宮津市の建物で指定管理者制度に基づきまして経営をされており

ました。それにつきましては、契約内容についてはお聞きしておりませんが、森林組合がお金を払

ってまで借りているというふうには聞いてはいません。現在、それにつきましては、今度宮津市さ

んが無償で譲渡されるというふうにはお聞きしております。なので有償で土地を借りたりとか有償

で建物を借りてお支払いしているということは現在のところは聞いてはおりません。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はございませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑

を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論はありませんか。討論なしと認めます。これで討論を終わります。 

 これから議案第７６号 財産の無償貸付の変更についてを採決します。 

 本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本案

は原案のとおり可決されました。 

 

◎ 日程第１８ 議案第７７号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１８、議案第７７号 副町長の選任についてを議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７７号 副町長の選任についてでございます。 

 現職の副町長が令和４年１２月１５日で任期満了となることから、引き続き上山富夫氏を副町長

に選任するため、議会の同意を求めるものでございます。 

 人事案件であり、担当課長等からの細部説明については省略させていただきますが、ご審議の上、

ご同意賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。８番、濱野議員。 
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○８番（濱野茂樹君） 町長を補佐する立場で町長の命を受けて政策及び企画を司り、職員の担任

する事務を監督する等の職務があり、適任者であるという認識はしております。 

 我々議会が知り得た情報、またいねばん等の広報媒体ですべからず発信された情報以外のいわゆ

る守秘義務に当たる情報が漏れているのではないかという町民からの意見が届いております。 

 そのようなことは断じてあり得ないというふうに否定しておりますが、特別職にも一般職と同じ

ような守秘義務があるとの認識だけ確認させていただきたいと思います。 

○議長（佐戸仁志君） 横川課長補佐。 

○総務課課長補佐（横川 純君） 議員ご存じのとおり、一般職につきましては地方公務員法に基

づきまして守秘義務がございます。特別職につきましては地方公務員法に基づく守秘義務はないと

いう認識をしています。 

 しかしながら、伊根町議会議員政治倫理条例の中にあります審議会の委員さんにつきましては、

条例の中に守秘義務が記載があります。つきましては、特別職につきましては、各それぞれの法令、

また条例、その下へいきましたら要綱なり内規になりますが、それぞれで守秘義務があるというふ

うな認識をしております。 

 回答といたしましては、地方公務員法には守秘義務の記載はございません。 

○議長（佐戸仁志君） ほかに質疑はございませんか。質疑がないようでありますが、これで質疑

を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りします。本件は人事案件でありますので、討論を省略し、直ちに採決に入りたいと思いま

すが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７７号 副町長の選任についてを採決します。 

 本件はこれに同意することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本件は同意

することに決定いたしました。 

 

◎ 日程第１９ 議案第７８号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第１９、議案第７８号 固定資産評価審査委員会委員の選任について

を議題とします。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７８号 固定資産評価審査委員会委員の選任についてでございます。 

 現職の委員１名が令和４年１２月２２日で任期満了となることから、新たに古板利成氏を固定資

産評価審査委員会委員に選任するため、議会の同意を求めるものでございます。 

 人事案件であり、担当課長等からの細部説明については省略させていただきますが、ご審議の上、

ご同意賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りいたします。本件は人事案件でありますので、討論を省略し、直ちに採決に入りたいと思

いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７８号 固定資産評価審査委員会委員の選任についてを採決します。 

 本件はこれに同意することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本件は同意

することに決定しました。 
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◎ 日程第２０ 議案第７９号 

○議長（佐戸仁志君） 日程第２０、議案第７９号 公平委員会委員の選任についてを議題としま

す。 

 提出者の説明を求めます。吉本町長。 

○町長（吉本秀樹君） 議案第７９号 公平委員会委員の選任についてでございます。 

 現職の公平委員会委員が令和４年１２月１４日で任期満了となることから、引き続き泉良悟氏を

公平委員会委員に選任するため、議会の同意を求めるものでございます。 

 人事案件であり、担当課長等からの細部説明については省略させていただきますが、ご審議の上、

ご同意賜りますようよろしくお願い申し上げます。 

○議長（佐戸仁志君） これから質疑を行います。質疑はありませんか。質疑なしの声があります

が、これで質疑を終わりたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。これで質疑を終わります。 

 お諮りいたします。本件は人事案件でありますので、討論を省略し、直ちに採決に入りたいと思

いますが、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（佐戸仁志君） 異議なしと認めます。討論を省略します。 

 これから議案第７９号 公平委員会委員の選任についてを採決します。 

 本件はこれに同意することに賛成の方は起立願います。起立全員です。したがって、本件は同意

することに決定しました。 

 

◎ 散  会 

○議長（佐戸仁志君） 以上で本日の日程は全部終了しました。 

 本日はこれで散会します。 

 なお、１２月１６日金曜日は午前９時３０分から開会し、冒頭の一般質問から行いますので、よ

ろしくお願いします。 

 午後から全員協議会を開催します。 

散会 １１時５４分 
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